

Piket Mako Polsek Kalapanunggal Gencar Patroli Dialogis, Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID

Jan 15, 2024 - 13:19



Polsek Kalapa Nunggal
-6°50',106°4'2",2099,7ft
15/01/2024 10:00:11

Piket Mako Polsek Kalapanunggal Gencar Patroli Dialogis, Himbau Warga Jaga Kamtibmas

KALAPANUNGGAL - Piket Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan patroli dialogis dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin, 15 Januari 2023, dimulai pukul

10.00 WIB hingga selesai, melibatkan personil Polsek Kalapanunggal, Aipda Rony H., dan Bripka Ade.

Lokasi dan sasaran patroli dialogis melibatkan tempat-tempat strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Selain itu, objek vital nasional, yakni Star Energy Geotermal Salak, Ltd, juga menjadi fokus patroli.

Dalam kegiatan ini, personil yang terlibat memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat:

1. **Mendukung Kegiatan Polri:** Masyarakat dihimbau untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya. Tujuannya adalah menjaga situasi aman dan nyaman di wilayah tersebut.
2. **Kewaspadaan terhadap Cuaca Ekstrem dan Bencana Alam:** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap cuaca ekstrem dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Himbauan ini diberikan sebagai langkah preventif dalam menghadapi kondisi cuaca yang tidak terduga.
3. **Aktif Menjaga Kamtibmas di Lingkungan Masing-masing:** Masyarakat diajak untuk aktif ikut serta dalam menjaga kamtibmas agar tetap aman dan kondusif di lingkungannya masing-masing. Kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang harmonis.
4. **Hindari Penggunaan Knalpot Brong/Bising:** Himbauan diberikan agar warga tidak menggunakan knalpot brong atau knalpot yang menghasilkan suara bising. Hal ini bertujuan untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan.
5. **Pelaporan Kejadian Gukamtibmas:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kejadian gukamtibmas kepada Polsek Kalapanunggal. Melalui partisipasi aktif warga, diharapkan penanganan kejadian dapat dilakukan secara cepat dan efektif.

Patroli dialogis ini mencerminkan upaya Polsek Kalapanunggal dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.